



IDEA PRINCIPAL



Vivir siempre en la presencia de Jesús



MATERIALES Indicaciones

Si es posible tener una cruz que los niños y niñas puedan cargar y pasar unos a otros durante el círculo de gratitud. Todo lo necesario para, cortar, pegar, cartón, papel, stickers para realizar una de las actividades propuestas en los videos, Puede ser de papel, cartón o más elaborada. Los niños viven el Adviento con expectativa y emoción. Si aun no han hecho una corona de adviento esa podría otra alternativa de manualidad.

Para tener una idea de esta actividad puede mirar el siguiente video:

MANUALIDAD:

Manualidad Jesús ama a los Niños /Escuela Dominical
https://www.youtube.com/watch?v=TemRQyNy_0
Manualidad Reno. Manualidades Navideñas Con Pinzas Para Niños
https://www.youtube.com/watch?v=YG_OBipyRdk
Manualidad Como hacer una Corona de Adviento
<https://www.youtube.com/watch?v=tehlIjguLNI>

DESARROLLO DEL ENCUENTRO

ORACIÓN INICIAL



Todos los niños y niñas reunidos repiten dirigidos por el (la) animador (a) la siguiente oración:

En el nombre del Padre +, el Hijo+, y el Espíritu Santo+. AMÉN

Querido Jesús, estamos esperando el día de tu regreso. Ayúdanos a vivir de tal manera que estemos listos cuando tú vengas. Amén.



EVANGELIO Y REFLEXIÓN

Lectura del Santo Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según Mateo 3:1-12

Anime a los niñ@s que digan juntos:

¡Gloria a ti, Cristo Señor!

Puede elegir a un adolescente que pueda dar lectura de manera clara:

1 Por aquel tiempo se presentó Juan el Bautista en el desierto de Judea. 2 En su proclamación decía: «¡Vuélvanse a Dios, porque el reino de los cielos está cerca!»

3 Juan era aquel de quien Dios había dicho por medio del profeta Isaías:

«Una voz grita en el desierto: "Preparen el camino del Señor; ábránle un camino recto.»

4 La ropa de Juan estaba hecha de pelo de camello, y se la sujetaba al cuerpo con un cinturón de cuero; su comida era langostas y miel del monte. 5 La gente de Jerusalén y todos los de la región de Judea y de la región cercana al Jordán salían a oírle. 6 Confesaban sus pecados y Juan los bautizaba en el río Jordán.

7 Pero cuando Juan vio que muchos fariseos y saduceos iban a que los bautizara, les dijo: «¡Raza de víboras! ¿Quién les ha dicho a ustedes que van a librarse del terrible castigo que se acerca? 8 Pórtense de tal modo que se vea claramente que se han vuelto al Señor, 9 y no presuman diciéndose a sí mismos: "Nosotros somos descendientes de Abraham"; porque les aseguro que incluso a estas piedras Dios puede convertirlas en descendientes de Abraham. 10 El hacha ya está lista para cortar los árboles de raíz. Todo árbol que no da buen fruto, se corta y se echa al fuego. 11 Yo, en verdad, los bautizo con agua para invitarlos a que se vuelvan a Dios; pero el que viene después de mí los bautizará con el Espíritu Santo y con fuego. Él es más poderoso que yo, que ni siquiera merezco llevarle sus sandalias. 12 Trae su pala en la mano y limpiará el trigo y lo separará de la paja. Guardará su trigo en el granero, pero quemará la paja en un fuego que nunca se apagará.»

El Evangelio del Señor.

Te alabamos, Cristo Señor.

CÍRCULO DE GRATITUD



El líder invita a cada niño o niña presente a decir porque agradece a Dios. El niño o niña que recibe la cruz la sostiene mientras está hablando y cuando termina se la pasa al vecino. A quienes son tímidos o no saben que decir; es importante recordarles y ayudarles que dar gracias es reconocer todo lo que se tiene. Una vez todos los participantes del círculo han hablado, el líder coloca la cruz en el centro de todos y los invita a hacer juntos la oración de conclusión.

ORACIÓN FINAL

Todos los niñ@s reunidos repiten dirigidos por el (la) animador (a) las oraciones en negrita:

Señor Jesús te damos gracias por este encuentro, ayúdanos a vivir siempre en tu presencia, amando a los demás como tú los amas. Amen

¡Bendigamos al Señor! Aleluya! Aleluya!

Demos Gracias a Dios. Aleluya! Aleluya!

[Los niños y niñas se unen nuevamente al grupo general de adultos antes del Padre Nuestro]



ACTIVIDADES

Utilizar los enlaces que están al inicio de este documento para adaptar de acuerdo con las circunstancias.

Para niños y niñas más grandes es posible descargar e imprimir el siguiente material

https://sermons4kids.com/ready_for_the_christ_of_christmas_crossword.htm?fromSermonId=398

https://sermons4kids.com/ready_for_the_christ_of_christmas_wordsearch.htm?fromSermonId=398

https://sermons4kids.com/ready_for_the_christ_of_christmas_bulletin?fromSermonId=398

Para niños y niñas más pequeños puede encontrar en las páginas siguientes materiales para colorear.

